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１．令和７年（２０２５年）１月２１日午前１０時 

  豊中市教育委員会会議を第二庁舎３階大会議室に招集する。 

 

２．本日の出席委員等 

教 育 長 岩 元   義 継 

教育長職務代理者 山 野   佳世子 

委      員 赤 尾   勝 己 

委      員 松 本   裕 美 

委      員 堀 田   博 史 

委      員 黒 田   久美子 

 

３．本日の議事日程 

第１         議事録署名委員の指名について 

第２         前回議事録の承認について 

第３         教育長等の報告について 

  第４（報告第１号）  専決処分の報告について 

第５（報告第２号）  専決処分の報告について 
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４．本日の出席事務局職員 

教 育 政 策 監   中 尾  栄 一 

理 事   堤   昌 子 

次 長 兼 教 育 総 務 課 長   田 上  淳 也 

次 長 兼 社 会 教 育 課 長   北 村   宣 雄 

次 長 兼 学 校 給 食 課 長   勝 井   隆 文 

次 長 兼 教 職 員 課 長   森 山  幸 雄 

教 育 総 務 課 長 補 佐   松 村   有 

教 育 総 務 課 長 補 佐   大 森  紀 子 

学 務 保 健 課 長   中 積   崇 

社 会 教 育 課 主 幹   久 住  浩 一 

学 校 施 設 管 理 課 長   桑 田  篤 志 

読 書 振 興 課 長   西 口   光 夫 

豊 中 市 教 育 セ ン タ ー 所 長   森  真 理 子 

学 校 教 育 課 長   花 山     司 

学 校 教 育 課 主 幹   亀 田   悦 郎 

児 童 生 徒 課 長   井 上  倫 子 

学 び 育 ち 支 援 課 長   松 本   光 真 

学 び 育 ち 支 援 課 主 幹   津 田   晋 

中 央 公 民 館 長   本 田   光 直 

 

５．本日の書記 

教 育 総 務 課 総 務 係 長   南     幸 太 

教 育 総 務 課 事 務 職 員   塩 塚   明 良 
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― 議 事 ― 

                                      

岩元教育長 

ただいまから教育委員会会議を開催します。 

まず、本日の教育委員会会議の進行について委員の皆様にお諮りします。 

会議時間の短縮のため、本日の会議の進行については、議事日程の朗読や議案等

の朗読は省略したいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

それでは、本日の会議の進行につきましては、議事日程の朗読や議案の朗読は省

略させていただきます。  

本日の会議の成立要件をご報告ください。 

 

南書記 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により、教育長

及び在任委員の過半数が出席されておりますので、本日の会議は有効に成立している

ことを報告いたします。 

 

岩元教育長 

本日の議事日程については、議案書の１ページに記載のとおりです。 

 

黒田委員 

動議を提出いたします。 

日程第５の案件につきましては、人事行政の公正かつ適切な執行の確保とプライ

バシー保護を要する案件であることから、秘密会で審議することの動議を提出いたし

ます。 

 

岩元教育長 

ただいま、黒田委員より日程第５の案件について、秘密会で審議することの動議

が提出されましたが、この件についてご異議ございませんでしょうか。 
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（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

ご異議ございませんので、日程第５の案件について、秘密会で審議することを決

定します。 

それでは、秘密会に属する案件に関するものを除き、議案書等を閲覧用として傍

聴人に配布をしてください。 

 

           （事務局より配布） 

 

岩元教育長 

まず、日程第１・「議事録署名委員の指名」につきましては、今回は黒田委員と

赤尾委員にお願いいたします。 

日程第２・「前回議事録の承認」につきましては、既に会議録を委員の皆様方に

配布しております。また、署名委員のご署名をいただいておりますので、原案のとお

り承認することにご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

ご異議ございませんので、前回議事録の承認につきまして、原案のとおり承認す

ることにいたします。 

続きまして、日程第３・「教育長等の報告について」を議題といたします。 

事務局より報告させます。 

 

中尾教育政策監 

私から、３点報告いたします。 

まず１点目は、１月１３日に実施しました「令和７年（２０２５年）成人式～は

たちの集い～」についてご報告いたします。 

今回は、文化芸術センター大ホールにて２部制で開催しました。各部では冒頭、

日本センチュリー交響楽団の皆さんによる懐かしの曲メドレーの生演奏で成人をお迎

えしました。参加できない成人や保護者が自宅で視聴できるよう、インターネットに
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よるリアルタイム配信も行いました。また、式典前後には、恩師の先生のお祝いメッ

セージ動画を会場のみで上映しました。 

今年度はたちを迎える成人は３，７６４人で、当日は一部で１,３４６人、二部で

１,２１１人が各会場の式典に参加され、リアルタイムで配信したＹｏｕＴｕｂｅの

最大同時接続視聴者数は、一部で１９３人、二部で１８８人でした。 

式典では、大阪音楽大学大学院生による国歌独唱、続いて日本センチュリー交響

楽団の演奏に大阪音楽大学大学院生が豊中市歌を合唱してくださいました。成人の代

表からは、成人を迎えることができたことへの感謝の気持ちと、今後の決意が述べら

れました。 

各部の式典前後では、当時の担任の先生からの動画メッセージが流れ、成人から

も喜びの声が上がり、撮影スポットとして看板を設置し、そこで多くの成人が和やか

に写真撮影する姿が見られました。各部とも混乱なく円滑に進行し、成人の門出をお

祝いすることができました。 

２点目は、インフルエンザ感染症についてです。 

市内における定点あたりの患者数について、１２月２３日から２９日の週におい

て６０.２９となり、警報レベルとなる３０を大幅に超え急速に拡大しています。 

参考に、大阪府内においても、同週で６６.２７を記録し、過去１０年と比較して

突出しており、警報レベルを超えていないブロックが存在しない状況となっています。 

市立学校ではうがい・手洗い・せきエチケットなどの励行、症状が発生した場合

は早めの医療機関を受診するなど、引き続き感染対策を継続し、感染の拡大防止に努

めているところです。 

なお、インフルエンザによる学級休業は、先月の教育委員会会議以後、小学校２

５校、中学校４校及び義務教育学校１校の合計３０校で、学年休業は２校となってお

ります。 

３点目は、令和６年度（２０２４年度）豊中市教育美術展についてです。 

令和６年１２月６日から１０日の間、豊中市立文化芸術センター展示室にて、市

立全中学校及び義務教育学校後期課程の生徒が、日頃の美術学習や部活動の成果を発

表する場として開催いたしました。 

絵画や立体作品等、美術の授業や部活動において生徒が制作した約１,８５１点の

多彩な力作が展示され、会場には昨年度を上回る２,４０１人の来場者がございまし

た。来場者アンケートには「中学生とは思えない完成度の高い作品が多くて驚きまし

た。」「子ども達の自由な発想があって楽しめました」等の声が多数寄せられました。 

報告は以上になります。 
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岩元教育長 

ただいまの報告について、ご質問、ご意見等ございますでしょうか。 

 

（ありませんの声あり） 

 

岩元教育長 

では、特にないようですので、教育長等の報告を終了することにいたします。 

続きまして、日程第４・報告第１号・「専決処分の報告について」を議題としま

す。内容の説明をお願いいたします。 

 

田上次長 

報告第１号・「専決処分の報告について」、内容のご説明を申し上げます。 

議案書の２ページから５ページをご覧願います。 

本件は、令和６年度豊中市一般会計補正予算見積要求について、本来であれば教

育委員会会議の場でご審議いただきますところ、教育委員会会議を招集する時間的余

裕がないことが明らかであったことから、地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第２５条第１項及び教育長に対する事務の委任等に関する規則第２条第３項の規定に

より、教育長が臨時に代理しましたので、ご報告申し上げるものでございます。 

詳細につきましては、議案書の５ページをご覧願います。 

（１）歳入歳出予算補正、２．歳出の二つの表でございます。 

まず、「教育費」「小学校費」「小学校管理費」につきまして、 

補正額は１億９，８００万円、財源は全額一般財源でございます。 

次に、「中学校費」「中学校管理費」につきまして、 

補正額は７，１５０万円、財源は全額一般財源でございます。 

これらは、小中学校のふかし壁等における安全対策工事にかかる経費を補正する

ものでございます。 

ご承認賜りますようお願い申し上げます。 

 

岩元教育長 

これは、学校施設はかなり老朽化が進んでおり、危険な箇所等について速やかに

補修工事を進めていくための補正でございます。補修工事を今年度中に終えることが

できるように進めているところでございます。 

ただいまの説明について、ご質問、ご意見等ございますでしょうか。 
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（ありませんの声あり） 

 

岩元教育長 

では、特にないようですので、日程第４・報告第１号・「専決処分の報告につい

て」は、原案のとおり承認することにご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

ご異議ございませんので、日程第４・報告第１号・「専決処分の報告について」

は、原案のとおり承認することにいたします。 

以上で公開の会議は終わります。傍聴人の方は退席をお願いいたします。 

 

（傍聴人の退席） 

 


